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Sitzungsniederschrift 
 
Gremien Ortsbeirat 

Sitzung Nr. OB Oberrosphe 5/2019 

Datum 11.06.2019 

Sitzungsbeginn 20:00 Uhr 

Sitzungsende 20:50 Uhr 

Ort Dorfgemeinschaftshaus Oberrosphe 

Sitzung öffentlich 

 
 
Anwesend: 
 
Mitglieder Ja Nein 

Tobias Kunz X  
Bettina Bamberger-Spanka X  

Erwin Hahn X  
Najeth Salomon X  

Ralf Küch  X 
Svenja Sauerwald X  

Ulrich Pfeiffer  X 
 
Magistrat 
 
 

 
Verwaltung 
 
 

 
Gäste 
 

Helmut Groß, Walter Hahn, Udo Rübeling 
 

 
Tagesordnung 
 
Öffentlicher Teil: 

1. Begrüßung 
2. Ehrenamtspauschale 
3. Verwendung Sparkassen-Spende 
4. Verschiedenes 
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TOP 1 Begrüßung 
 
Ortsvorsteher Tobias Kunz eröffnet die Sitzung um 20:00 Uhr, begrüßt alle Anwesenden und stellt 
die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Zur Tagesordnung bestehen keine 
Änderungswünsche. 
 
 
TOP 2 / 
TOP 3/        

Ehrenamtspauschale 
Verwendung Sparkassen-Spende 

 
 

Die Spende der Sparkasse beträgt 1.000 €. Die Ehrenamtspauschale ist an einen Verein 
gebunden.  
 
 
Ralf Küch schlägt vor (vorab per Email),  die Spende der Sparkasse für den lang geplanten 
Ortsrundweg zu verwenden. Tobias Kunz berichtet von der Sitzung des Arbeitskreises „Wetter ist 
uns wichtig“. In diesem Kreis war man sich schnell einig, dass der Ortsrundweg in Oberrosphe für 
eine Förderung aus deren Budget vorgeschlagen werden soll. Der letztendliche Beschluss obliegt 
dem Lenkungskreis „Wetter ist uns wichtig“. Von dort soll kurzfristig eine Rückmeldung an Tobias 
Kunz erfolgen.  
 
Erwin Hahn schlägt die Verwendung der Sparkassen-Spende für den GladD-Verein zur 
Finanzierung der E-Mobilität vor.  
 
Tobias Kunz schlägt eine Verwendung für den neu gegründeten Verein SG Rosphe 
(Zusammenschluss VfL Oberrosphe / FVW Unterrosphe) vor. Durch den 
Vereinszusammenschluss sind Kosten entstanden, die gedeckt werden könnten. 
 
Najeth Salomon schlägt vor, die Spende für neue Spielgeräte auf dem Spielplatz zu verwenden, z. 
B. ein Trampolin. 
 
Bis zur nächsten Sitzung werden keine endgültigen Beschlüsse über die Verwendung von 
Ehrenamtspauschale und Sparkassen-Spende gefasst. Es soll abgewartet werden, bis eine 
Entscheidung von „Wetter ist uns wichtig“ mitgeteilt wird. Die Beschlüsse werden auf die nächste 
Sitzung im Juli vertagt. 
 
 
TOP 4      Verschiedenes  
 
Es liegen keine weiteren Wortmeldungen vor. Die nächste Sitzung wird auf Dienstag, den 09. Juli 
2019 um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus terminiert. 
 
Tobias Kunz bedankt sich bei allen für die rege Diskussion und schließt die Sitzung. 
 
 
 
 
Oberrosphe, den 11. Juni 2019 
 
 
 
 
 
Tobias Kunz      Svenja Sauerwald 
Ortsvorsteher      Schriftführerin 


